



**Martina Schierer (4. v. r.) und ihre Familie übergaben 43 000 Euro.**

FOTO: XTL

## SPENDE

# 43 000 Euro für „Zweites Leben“

**REGENSBURG.** Der Unternehmer Maximilian Schierer wurde völlig unerwartet aus dem Leben gerissen. Er starb bei einem Flugunglück. Am Montagmorgen übergab die Familie Schierer einen Betrag von 43 000 Euro an den Verein „Zweites Leben“. Der Spendenbetrag stammt aus den Kondolenzbekundungen zum Tod von Max Schierer. Bislang folgten 200 Menschen dem Aufruf zu spenden und es ergab sich diese immense Spendensumme. Doch damit nicht genug: Wie die Schatzmeisterin Margit Adamski betonte, gingen immer noch Spenden ein.

Maria Dotzler, die Vorsitzende des Vereins, zeigte sich zum einen bestürzt

ob des Unfalls von Max Schierer, betonte aber auch, dass man mit dem Geld ein großes Stück in Sachen Neubau des Hauses in der Lore Kulmer Straße weiterkomme. „Wir freuen uns über die große Anteilnahme von Freunden, Partnern und Mitarbeitern und sind stolz, eine so hohe Summe an den Verein Zweites Leben übergeben zu können“, so Martina Schierer, Geschäftsführende Gesellschafterin der Max Schierer Holding GmbH. Im Namen von Zweites Leben bedankte sich Dotzler für die Spende. „Die Familie Schierer stemmt mit uns einen großen Stein dieses Bauprojekts mit dieser Spende und auch Max hätte das sehr gefreut“, ist sich Dotzler sicher.